



KIELEN / EDITOR: Marc Thill / 22.10.2011

Zwei Einwohner aus Kehlen beim Polarkreis-Marathon: Platz 11 und 13

OTHER SPORTS

Seit zehn Jahren joggen der 52-jährige Luxemburger Jean-Eudes Winant und der 36-jährige Belgier Jean-Philippe Wagnon gemeinsam durch die Wälder Luxemburgs. Am 22. Oktober nahmen die beiden in Kehlen wohnhaften Läufer teil am Polarkreis-Marathon, der in Kangerlussuaq in Grönland stattfand. Sie belegten dort die Plätze 11 und 13 und übermittelten diese Bilder über ihre Facebook-Seite.



3 pictures

See on national map



Map data ©2011 Google - Terms of Use

ADVERTISEMENT

Publish your local ads here.

RELATED TO THIS ARTICLE

INAPPROPRIATE CONTENT?



KIELEN / Zwei Kehleener beim "coolst..."

Comment

Add information

